
Aumento salarial
O secretário afirmou à comissão que o 

governo tem a intenção de conceder um 
reajuste para os profissionais da saúde no 
que vem, mas ainda não há um índice 
estabelecido. Além disso, firmou o 
compromisso de atender o SindSaúde-SP 
na data-base, em março de 2025, para 
discutir a Campanha Salarial. A comissão 

O secretário-chefe da Casa Civil, Arthur 
L i m a ,  r e c e b e u  u m a  c o m i s s ã o  d o 
SindSaúde-SP, no dia 5 de dezembro, 
quando afirmou que a Bonificação por 
Resultados (BR) será paga na segunda 
quinzena de dezembro e que serão 
beneficiados(as) trabalhadoras e trabalha-
dores de todos os hospitais, sejam da 
Administração Direta, sejam autarquias.

A reunião, articulada pelo deputado 
estadual Luiz Claudio Marcolino (PT), 
aconteceu após uma manifestação 
dos(as) trabalhadores(as) em frente ao 
Palácio dos Bandeirantes. O acesso ao 
Palácio dos Bandeirantes, sede do 
governo, foi bloqueado por mais de duas 
horas por conta do protesto e o secretário-
chefe da Casa Civil disse que viu imagens 
do ato e acompanhou a movimentação 
dos(as) trabalhadores(as).

Dezembro de 2024

Boletim Informativo

Após manifestação do SindSaúde-SP, 
governo afirma que pagará BR este ano
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Leia também:

SindSaúde-SP pressiona e governo recebe sindicato
Trabalhadores(as) fizeram protesto 

em frente ao Palácio dos Bandeirantes, 
no dia 5 de dezembro e cobraram o 
pagamento da bonificação por resul-
tados e reajuste salarial. 

Para saber mais, acesse nosso site 
usando o QR-code ao lado.
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relatou ainda que o governo tem a 
intenção de acabar com os pendurica-
lhos e está realizando um estudo de 
reestruturação de carreira.

Em relação ao auxílio-alimentação, 
disse que o governo irá rever essa 
questão, mas não apresentou uma 
posição sobre o reajuste.

Auxílio-alimentação

> Da esq. p/ dir. Gervásio Foganholi, sec. de Adm. e Finanças do SindSaúde-SP; Cleonice 
Ribeiro, presidenta do Sindicato; Arthur Lima, secretário-chefe da Casa Civil; e Regina Bueno, 
sec. de Assuntos Jurídicos do SindSaúde-SP, após reunião no Palácio dos Bandeirantes

Assistência

A comissão também cobrou valoriza-
ção salarial dos(as) aposentados(as) e o 
secretário se mostrou disposto a discutir 
conjuntamente com a SPPrev.

A presidenta do SindSaúde-SP cobrou 
soluções para a situação dos hospitais que 
estão cada vez mais precarizados.

Aposentados(as)
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